

PORTRAIT DE LA SEMAINE

DOMAINE DE LA BAROLLIÈRE



Famille BOUVIER

Hôteliers-Restaurateurs



Le Domaine de la Barollière a traversé le temps depuis le Moyen-Age avant de devenir l'hôtel-restaurant convivial que l'on connaît.

Jusqu'en 1999, cette maison de vacances associative accueille un public familial l'été et des Anciens, le reste de l'année. C'est en intervenant en tant que kinésithérapeute que M.Bouvier découvre ce site remarquable qui périclité. Déterminé à sauver ce patrimoine, il se lance avec son épouse Christine et sa fille Bénédicte il y a plus de vingt ans.

Aujourd'hui, le restaurant propose une carte goûteuse avec plats et pâtisseries maison, aussi proche que possible du terroir. Il sert tous les jours en terrasse ou en salle climatisée. Des espaces privés accueillent repas d'affaires, séminaires et réceptions jusqu'à 300 personnes.

Côté hébergement, 43 chambres équipées de téléviseurs et wifi peuvent recevoir une centaine de personnes, sans parler des petits chalets, parfaits pour un séjour très Nature.

Pour ponctuer les bons moments passés au Domaine de la Barollière, la clientèle bénéficie en exclusivité de l'accès au parc et de ses nombreuses installations -piscine, tennis, pétanque, beach-volley, etc. – tout en profitant d'un splendide panorama.

LE MOT DES GÉRANTS : «Nous avons hâte de vous retrouver au Domaine de la Barollière !»



Retrouvez le Domaine de la Barollière sur :



Domaine Barollière



<http://www.barolliere.com>